La Formule Ford

a Van Diemen de l' écurie n'est sortie que deux fois cette année. Ceci est évidemment trop peu mais, lors de la journée La Meute sur le circuit du Laquais, il fallait prendre un jeton, tant la file d'attente pour la piloter était longue.

A cette occasion, notre Formule Ford à fonctionné avec une régularité d'horloge, ce qui est à mettre au crédit de Régis, Alexandre et compagnie qui l'ont restaurée et en assurent l'entretien. Au Laquais, plusieurs pilotes découvraient, avec un plaisir évident, le pilotage d'une monoplace et, mis à part quelques excursions dans les bacs à sable, tout s'est très bien passé.

La deuxième sortie était au slalom de La Praille ou la voiture était confiée à Régis Laplana qui, malheureusement, perdit toute chance de bien se classer en effectuant quelques beaux tête-à-queues.

Pour le futur, souhaitons que les possibilités de tourner en circuit soient un peu plus nombreuses et profitons de l'occasion pour remercier tous les meutards qui travaillé pour que la Formule Ford roule.